

Artikel: 321076114040

(UAG Urban Armor Gear Metropolis Case | Microsoft Surface Go 4/3/2/1 | schwarz | 321076114040)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 321076114040

UVP: 59,99 €

Länge: 260,00 mm

Breite: 197,00 mm

Höhe: 20,00 mm

EAN Nummer: 852524008730

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,312 kg



Deutsch:

Urban Armor Gear stoßresistente Schutzhülle für das Microsoft Surface Go
P/N: 321076114040
Farbe: Schwarz

Die Schutzlösungen von Urban Armor Gear für das Microsoft Surface Go bieten einen mit Militärstandards getesteten Schutz gegen Stöße, eine verstellbare Standfunktion, einen Surface Pen Halter & Kompatibilität mit dem Microsoft Type Cover.

Features:

Leichte Schutzlösung durch innenliegende Wabenkonstruktion Griffiges Außenmaterial das sicheres Handling auch bei nassen oder rutschigen Bedingungen gewährleistet Praktischer, integrierter Halter für den Surface Pen Kompatibel mit dem Microsoft Type Cover und dem UAG Schultergurt Der verstellbare Aluminum-Standfuß bietet verschiedene horizontale Aufstellwinkel Kompromissloser Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera und den Touchscreen möglich Erfüllt den Falltest-Standard des US-Militärs (MIL STD 810G 516.6) Offizielle **"Designed for Surface"** Zertifizierung **Kompatibilität:** Surface Go 4/3/2/1

Englisch:

Urban Armor Gear Rugged Protection Case for Microsoft Surface Go
P/N: 321076114040
Color: Black

Urban Armor Gears cases for the Microsoft Surface Go bring Mil-Spec protection to the Surface Go. The rugged Surface Go cases feature an aluminum stand, a Surface Pen holder, and Microsoft Type Cover Keyboard compatibility.

Features:

Leightweight protection solution because of the integrated honeycomb constuction Tactile Grip Technology. A proprietary grip material that provides secure handling even in wet or slippery conditions Built in Surface Pen holder Compatible with Microsoft Type Cover Keyboard and UAG shoulder strap Aluminum stand with angular positions Un-compromised audio and access to touch screen, buttons and ports Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6) Official **"Designed for Surface"** certified **Compatibility:** Surface Go 4/3/2/1